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Titel 

Festlegung aus der öffentl. Sitzung OSOE vom 18.01.21 zum TOP 5.3 - Aufwertung Bahnhofstraße 

hier: Sachstand der Gespräche      

Öffentlichkeitsstatus 

öffentlich 

 
 

Stellungnahme 

Frau Rötsch, Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, erkundigte sich nach dem Ausgang des im November 

stattgefundenen Gespräches zwischen den Eigentümern und den ansässigen Unternehmen. Der 

aktuelle Sachstand , wird bei der Citymanagerin erfragt. 

 

Mit 6 der 8 Eigentümer konnten bezüglich der Aufwertung der Bahnhofsarkaden Gespräche 

geführt werden. Ein weiteres Gespräch hierzu ist nächste Woche geplant. Durch Corona wurden 

die Gespräche nicht wie im November angedacht in einer gemeinsamen Runde, sondern einzeln 

nach Terminlage der Eigentümer vollzogen. Einer der Eigentümer innerhalb der Arkaden ist nicht 

erreichbar und reagiert auf keine Anfrage, weder telefonisch, noch per Mail. In Gesprächen mit 

den ansässigen Gewerbetreibenden bestätigten diese die Nichterreichbarkeit. Hierbei wird es 

weitere Bemühungen geben.  

 

Die Eigentümer warten nun auf eine Kalkulation der Kosten für die Graffitientfernung und 

Schutzanbringung. Hierbei gab es eine Begehung bezüglich Entfernung und Schutzanbringung 

im Februar 2021. Die Schutzanbringung, die hierbei vorgestellt wurde, wurde 2016 zum Patent 

angemeldet, obliegt einem lebenslangen Schutz und Bedarf lediglich einer Kaltwasserreinigung 

im Falle einer Neuverschmutzung. In den kommenden  zwei Wochen wird das Aufmaß der Fläche 

erfolgen, diese Fläche wird unter großer Voraussicht erweitert werden auf den Deckenbereich, da 

die Verschmutzung inzwischen bis dorthin vollzogen ist. Nach Aufmaß erfolgt die Kalkulation der 

Reinigung und Schutzanbringung und die Aufteilung in die 8 Einheiten entsprechend der 

vorliegenden Quadratmeterzahl. Erst nach dieser Kalkulation werden die Eigentümer die finale 

Entscheidung bezüglich des gemeinsamen Projektes treffen. Sollte es nicht möglich sein, dies in 

ein einheitliches Vorgehen zu generieren, wird es schwer werden dieses Vorhaben umzusetzen. 

 

 

 

Anlagen  

 

 

 

i. V.  R. Weißenborn 
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